

# Un espace de coworking vient d'ouvrir rue Séré de Rivières

Depuis le 5 juin, un nouvel espace de bureaux partagés a ouvert, porté par une entrepreneuse qui a fait du combat pour le retour à l'emploi des femmes un de ses chevaux de bataille.

Dans l'Albigeois, les espaces de coworking ne manquent pas entre l'Accordéon de la place Edmont Canet, le « Bureau d'A Côté » de la rue Emile Grand ou encore le Buro club de la zone Al-bipôle.

Pourtant et malgré un relatif essoufflement du marché après l'explosion de l'usage du télétravail et de nouvelles formes d'emploi non salarié, certains entrepreneurs ont décidé de se lancer dans l'aventure. Parmi eux, Christel Lachaume fait figure de dernière arrivée.

## Un projet polymorphe

Travailleuse indépendante depuis 15 ans dans le domaine du coaching, c'est comme pour beaucoup de ses confrères la crise sanitaire qui a été l'élément déclencheur d'un changement de trajectoire. « Pendant cette période, j'ai réfléchi à la mise en place d'un lieu qui me permettrait aux professionnels de rompre leur isolement, mais aussi créer des projets ensemble », résume Christel Lachaume. « Et ici nous sommes de l'autre côté du Vigan, dans le cœur économique d'Albi, un tel espace manquait. » Le projet s'est accéléré en 2022, lorsque celle-ci a décidé d'ache-



Le nouvel espace est ouvert depuis le début du mois. / DDM, Emilie Cayre

ter des locaux rue Séré de Rivières, avant d'entamer d'importants travaux à partir de janvier pour transformer complètement l'espace l'ancienne salle de jeux vidéo en réalité virtuelle de « La Matrice ». Les locaux proposent aujourd'hui quatre espaces de travail distinct, trois bureaux fermés et une grande salle de réunion.

Si pour le moment, l'espace est encore en cours de rodage et

pourrait même évoluer dans les prochains mois, sa dirigeante le confirme, les bureaux seront un peu plus que cela. « Nous allons rapatrier ici les bureaux de l'association Action femme grand sud qui vient en aide aux femmes de plus de 45 ans en recherche d'emploi ou en création d'entreprises. C'était une évidence compte tenu de la nature du projet », confirme celle qui est aussi la responsable de l'antenne albi-

geoise.

Et c'est peut-être bien là une des clés du projet de Christel Lachaume, essayer de proposer un lieu qui ne se limite pas à un empilement de bureau, mais y insuffler une philosophie générale, et, elle l'espère, fédérer très largement autour de son projet.

**Alexandre Maniez**

L'inauguration de l'espace aura lieu jeudi 22 juin au 62 rue Séré de Rivières. Plus d'info sur : [contact@espacesandco.fr](mailto:contact@espacesandco.fr)